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十勝圏域健康づくり地域・職域連携推進連絡会に対する意見等 

 

１ 連携推進連絡会で取り上げる事項や情報交換の希望 

 ・協会けんぽ被扶養者に対する、自治体実施のがん検診に関する周知と受診機会の 

提供（特定健診（協会けんぽ）とがん検診（自治体）の同時実施に向けた連携 

（周知面の課題・取組など）に関すること。 

 

２ 今後の推進連絡会に係る意見・要望 

 ・対面での開催で問題がないフェーズになっていると思いますので、協議検討が必

要な場合の会議の持ち方については（年 1回の貴重な会議ですし）対面での開催

を要望したいです。 

・地域と職域の連携、さらには学校教育現場とも連携をした健康づくり、健康リテ

ラシーの向上を目指した取り組みが今後さらに必要と感じます。これからを担う

子どもたちが、生きること、働くことに意欲的に取り組める、社会実装を何か一

つでも提言していけたら良いですね。そうしていくことで生活習慣病も減少でき

るでしょうし、禁煙対策も自殺予防も進むでしょう。この会が何を目指し、どこ

を着地点として開催されるかを単年度の計画から考え、長期的に皆がワクワクし

て取り組める会議体であると理想ですね。 

 


